

Presidente de Cuba chequea situación meteorológica del país

Image not found or type unknown



Presidente de Cuba chequea situación meteorológica del país. Foto: Estudio Revolución

La Habana, 5 jun (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, acudió a la sede del Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil (Emndc), en La Habana para chequear la situación meteorológica del país.

Esta es la tercera visita del mandatario en las últimas jornadas al Emndc, tras el fuerte impacto en el país de intensas lluvias, sobre todo en su región occidental y central, informó la Presidencia a través de Twitter.

Díaz-Canel reiteró hoy desde su perfil en esa red social el llamado a la población y las autoridades a mantenerse alertas frente a la situación climática en el área.

El organismo hidrometeorológico se aleja; pero que no prime la confianza. Realizamos ayer chequeo sobre la situación provocada por el actual evento hidrometeorológico en el Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil, apuntó el jefe de Estado en su mensaje.

Las fuertes precipitaciones de los últimos días impactaron significativamente sobre la región occidental y central, donde se reportaron tres fallecidos y daños en las viviendas, la agricultura y la infraestructura eléctrica. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/289779-presidente-de-cuba-chequea-situacion-meteorologica-del-pais>



Radio Habana Cuba